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Protokoll der 1. Generalversammlung Verein Kulturfläck Beromünster vom 15. Mai 2018, 19.30 Uhr,  

Barzelt Köhler-Woche, Parkplatz Bachheim, Beromünster 
 

 
Anwesend 
Simon Meyer, Aaron Müller, Bernadette Hischier, Claude Caviglia, Herbert Müller, Nathalie Wey, Susanne 
Grossen Furrer, Werner Furrer 
 
Entschuldigt 
Petra Meyer, Kurt Hischier, Anita Müller stösst später dazu 
 
Traktanden 
1. Begrüssung 
2. Protokoll von 25. November 2018 (Gründungsversammlung) 
3. Finanzen 
4. Informationen zum Verein 
5. Auftritt Kulturfläck 
6. Mitglieder gewinnen 
7. Angebote 
8. Varia 
 
 

Traktandum Pendenz Datum 

1. Begrüssung und Einleitung 
Simon Meyer begrüsst die Anwesenden zur 1. 
Generalversammlung im Festzelt auf dem Köhlerplatz, Parkplatz 
Badi Bachheim Beromünster.  
Anita Müller muss arbeiten und kann nicht teilnehmen, Petra 
Meyer, die Aktuarin, kann aufgrund eines Bandscheibenvorfalls 
leider ebenfalls nicht teilnehmen. An Ihrer Stelle wird Werner Furrer 
das Protokoll verfassen. 
 

  

Simon Meyer hat zusammen mit der Einladung die Traktandenliste 
versendet. Es gibt keine Anträge auf eine Änderung der 
Traktanden. 

  

Simon stellt fest, dass somit 8 Vereinsmitglieder anwesend sind, 
das absolute Mehr beträgt 5 Stimmen. 
 

  

2. Protokoll er letzten Sitzung 
Das Protokoll der Gründungsversammlung vom 25.11.2019 von 
Petra Meyer wird verdankt und ohne Korrekturen genehmigt. 

 

  

3. Finanzen 
Das Budget für den Verein wird erst nach der GV erstellt. Es sind 
auch noch keine Mitgliederbeiträge eigegangen. 
Das Vereinskonto wurde Anfang Mai bei der Luzerner Kantonal-
bank in Beromünster eröffnet. Einzahlungsscheine liegen bereits 
vor. 
 
Die Mitgliederbeiträge werden diskutiert und wie folgt beschlossen: 
- Einzelmittglied CHF 30 
- Familienmitgliedschaft CHF 40 
- Gönner ab CHF 50 
 
Somit können die Vereinsbeiträge in Rechnung gestellt werden.  
Erfreulich sind die vielen Anmeldungen für Vereinsmitgliedschaften 
während der Köhlerwoche. 
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Traktandum Pendenz Datum 

Zur Begrüssung im Verein und Einzahlung des Mitgliederbeitrags 
wird Nathalie nach Ende der Köhlerwoche einen Brief an die 
aktuellen und neuen Vereinsmitglieder verfassen. 
 

 
 
Nathalie 

 
 
Mai 2019 

4. Informationen zum Verein 
Simon informiert über die bisherigen Aktivitäten des Vereins 
Kulturfläck Beromünster. 
• Homepage 

Simon hat eine Website eingerichtet und dafür die 
entsprechende Internetadresse abonniert. 
Für das Hosting der Website bei WordPress werden jährlich 
CHF 360 fällig (von Simon vorerst vorgeschossen). 

• Inhalte Homepage 
Die Seite enthält noch wenig Inhalte, das ist für Besucherinnen 
und Besucher noch zu wenig attraktiv (siehe auch Traktandum 
5). Ziel muss es ein, möglichst bald mehr Inhalte aufzuschalten.  

• Durch Artikel in verschiedenen Printmedien hat Simon versucht 
Interesse die Köhlerwoche und den Verein Kulturfläck zu 
wecken für. 

• Werner hat Karten gestaltet und gedruckt mit einem 
Anmeldeformular auf der Rückseite. 

• Simon bedankt sich bei den freiwilligen Helferinnen und Helfern 
für ihr bisheriges Engagement für die Köhler-Woche. 
 

  

5. Auftritt Kulturfläck 
Alle Mitglieder erachten einen guten Auftritt des Vereins als eminent 
wichtig. Einerseits braucht es eine attraktive Website, anderseits 
müssen weitere Kommunikationskanäle wie Facebook oder 
Instagram aktiv bewirtschaftet werden. 
Es wird folgendes Vorgehen beschlossen: 
• Aaron und Werner kümmern sich sofort um die Eröffnung eines 

Instagram-Kontos und werden Inhalte rund um die Vereins-
aktivitäten veröffentlichen. 

• Simon wird Bilder der Köhler-Woche auf die Homepage 
hochladen. 

• Der Verein soll einen eigenständigen grafischen Auftritt mit 
einem einprägsamen Logo erhalten.  
Es wird entschieden, Sepp de Vries von Conseppt in 
Beromünster für einen (möglichst unentgeltlichen) Entwurf 
anzufragen. 

• Die Untergruppe „Logo“ besteht aus Claude, Herbert und 
Werner. Sie werden Vorgehen und Kosten abklären und die 
Mitglieder darüber informieren. 

 

 
 
 
 
 
 
Aaron 
Werner 
 
 
Simon 
 
 
 
 
 
 
Claude, Hebi 
Werner 

 
 
 
 
 
 
sofort 
 
 
 
Mai 2019 
 
 
 
 
 
 
Mai / Juni 
2019 

6. Mitglieder gewinnen 
Einige Vereinsmitglieder regen an, eine Helfergruppe für 
Veranstaltungen, auch für Veranstaltungen der 5*-Region zu 
gründen. Die Helfer müssen aber nicht zwingend Mitglied im Verein 
Kulturfläck sein. 
Simon nimmt Kontakt auf mit Andrea von Allmen und Jürg 
Baumann von der 5*-Region, um Bedarf und Möglichkeiten einer 
Helfergruppe zu klären. Auch eine mögliche finanzielle Vergütung 
an den Verein soll geklärt werden. 
 
 

  

7. Angebote 
Es werden verschiedene Angebote und Veranstaltungsmöglich-
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keiten des Vereins Kulturfläck Beromünster vorgeschlagen und 
diskutiert: 
- Foodfestival 
- Jährliches Kulturfest des Vereins Kulturfläck 
- Tavolata im Flecken 
- Jugendfest mit Musik für Jugendliche (z.B. Visu) 
- Buvette auf dem Parkplatz Bachheim 
- OpenAir Beromünster 
- Kleinkonzerte / Wohnzimmerkonzerte 
- Jazzkonzerte 
- Seifenkistenrennen 

 
Verschiedene dieser Vorschläge können natürlich auch kombiniert 
werden. Konkret werden noch keine dieser Veranstaltungen 
geplant. Die Vereinsmitglieder sollen aber weiter Ideen sammeln 
und nach Möglichkeit erste Vorabklärungen treffen. 
 
Nathalie und Werner regen an, interessante Räumlichkeiten im 
Raum Beromünster zu suchen und für den Verein nutzbar zu 
machen. Die Räume des Stiftstheaters sind nicht für alle 
Veranstaltungsformen gleich gut geeignet. Auch hier werden 
verschieden Örtlichkeiten diskutiert: 
- Parkplatz Bachheim  
- Atelier Christian Hartmann, Gärbigass 15, Beromünster 
- Hotel-Restaurant Hirschen Beromünster (aktuell geschlossen) 
- Restaurant Ochsen, Saal 1. Stock 
- Seilerei an der Luzernerstrasse 
 
Vor allem in der Seilerei sehen viele ein grosses Potential, 
Veranstaltungen in einem ungewöhnlichen, spannenden Raum 
durchführen zu können. Ein Problempunkt ist sicher die Nähe zu 
den neueren Wohnbauten. 
 
Nathalie, Susanne und Werner werden versuchen, mit den 
Eigentümerinnen Aregger in Kontakt zu treten und Möglichkeiten 
zur Nutzung abzuklären. 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Nathalie, 
Susanne, 
Werner 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Mai / Juni 
2019 
 

8. Varia 
Klaus Lampart vom Verein Radioweg hat sich bei Simon gemeldet. 
Der Verein möchte den Radioweg abgeben. Die Vereinsmitglieder 
sehen kein Potential im Radioweg für eigene Inhalte. Zudem wäre 
ein neues Hörspiel oder Ähnliches sehr aufwendig und teuer. 
Simon wird den Entscheid an Klaus Lampart mitteilen. 
 
Neuer Termin. 
Die Termine für Vorstandssitzungen und Mitgliedersitzungen 
werden nach Bedarf gesucht und festgelegt. 
Die Einladung für die nächste Generalversammlung erfolgt durch 
den Vorstand. 

 
 
 
 
 
Simon 

 
 
 
 
 
sofort 

 
Nach dem offiziellen Teil der 1. Generalversammlung stossen wir auf den Verein Kulturfläck und die bisher 
gelungene Köhler-Woche 2019 an.  
 
Beromünster, 25. Mai 2019 
Für das Protokoll:  Werner Furrer 


